

Aucun laxisme envers les propriétaires des constructions illégales sur la rive du Nil

Dossier de la rédaction de H2o
August 2012

Le ministre des Ressources hydrauliques et de l'Irrigation, Mohamed Bahaedeine, a affirmé que des mesures fermes seraient adoptées à l'encontre des propriétaires des constructions illégales sur la rive du Nil. Ces constructions entravent le système d'irrigation, selon le ministre qui a ajouté que les contrevenants coperaient d'une amende colossale et étaient obligés d'éliminer les constructions illégales à leurs frais.

Egypt State Information Service (Cairo) - AllAfrica 11-08-2012